

Ciberseguridad

Evaluación de vulnerabilidades, gestión de riesgos, auditoría de seguridad, consultoría estratégica, análisis de Infraestructura



Confidencialidad, compromiso y resultados.

SOBRE NOSOTROS

Transformamos los desafíos empresariales en oportunidades de crecimiento mediante nuestra consultoría empresarial especializada, basada en Inteligencia y Seguridad Corporativa.

Contamos con un equipo comprometido y multidisciplinario de expertos en desarrollo organizacional y seguridad corporativa. Cada miembro de Agencia43 está enfocado en brindar soluciones efectivas a nuestros clientes, aplicando las mejores metodologías.

MISIÓN AGENCIA43

Potencializar el éxito de nuestros clientes mediante soluciones integrales de asesoría empresarial especializada, con servicios de alta calidad que generan valor, protegen activos críticos y fortalecen la ventaja competitiva de las organizaciones.

VALORES

INTEGRIDAD - PROFESIONALISMO - COMPROMISO - INNOVACIÓN



NUESTRO SERVICIO

Nuestro servicio está diseñado para responder a las necesidades de las organizaciones:

Para negocios que prefieren invertir en una estructura de protección de la información

ANÁLISIS - INVESTIGACIÓN

PREVENCIÓN

Para organizaciones que han sufrido una vulneración de seguridad

- a) Elaboramos previamente un diagnóstico, para definir el alcance y los requerimientos específicos.
- b) Nuestro ámbito de acción no se limita al plano "ciber", sino que se complementa con una exhaustiva búsqueda de información complementaria.
- Como parte de nuestro servicio, luego de seis meses de finalizado el proceso, realizamos una auditoría de comprobación.
- d) Previo al inicio del servicio, se elaboran los acuerdos de confidencialidad de manera que garanticemos el cuidado de la información.



Componentes del servicio

Soluciones adaptables según el riesgo al que está expuesto y al giro del negocio



¿Su organización está preparada para contener o responder ante un ciberataque?

Las empresas actuales enfrentan una preocupante realidad: más del 60% no cuenta con protocolos efectivos para contener o responder a ciberataques, exponiendo sus activos críticos y datos sensibles a amenazas cada vez más sofisticadas.

Esta vulnerabilidad se debe principalmente a la falta de inversión en sistemas de seguridad actualizados, personal especializado insuficiente y la ausencia de programas de capacitación continua para sus empleados.

77%

Empresas experimentaron al menos un incidente en los últimos dos años.

75%

De esas empresas informa que los incidentes de ciberseguridad que experimentó durante este período fueron graves.

41%

De las empresas consideran que tienen lagunas en sus infraestructuras de ciberseguridad y planean aumentar las inversiones en esta área en el futuro. **26**%

De todos los incidentes cibernéticos de los últimos dos años se debieron a infracciones intencionales de las políticas de seguridad de la información por parte de los empleados.

En América Latina, la cultura de ciberseguridad aún enfrenta desafíos, principalmente que ésta es vista como una obligación para cumplir con requisitos legales, y no como una práctica esencial.



En el ámbito de la seguridad, es más costoso afrontar un incidente que prevenirlo

Recuperarse de un ataque a la información y/o infraestructura de su empresa puede llegar a pérdidas que van desde el doble de lo perdido, que se refleja en tiempo, recursos, procesos de investigación, pagos de consultoría legal y compra de equipos.

Sin embargo, puede transformar la necesidad de proteger su información y su empresa en una venta competitiva, **SIN QUE TENGA QUE GASTAR CIENTOS DE MILES DE DÓLARES.**

Estamos seguros de poder ayudarle. Hacemos que cada centavo valga la pena, cuidando el gasto en infraestructura y buscando las mejores opciones en cuanto a relación costobeneficio.







Somos inteligencia que protege y estrategia que transforma

Contáctenos para conocer cómo podemos ayudarle a proteger su información y sus activos críticos, identificar oportunidades de mercado, mejorar los márgenes de ganancia y potenciar su empresa



+593 98 746 6098



contacto@agencia43.com



www.agencia43.com